



LAPORAN SINGKAT

KOMISI VI DPR RI

BIDANG PERDAGANGAN, KOPERASI DAN UKM, BUMN, DAN INVESTASI

Rapat ke	: 36 (tiga puluh enam)
Tahun Sidang	: 2021-2022
Masa Persidangan	: V
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dengan Direktur Utama PT Jasa Marga (Persero) Tbk, Direktur Utama PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk, dan Direktur Utama PT Waskita Karya (Persero) Tbk.
Hari, Tanggal	: Senin, 27 Juni 2022
Pukul	: 10.00 WIB
Sifat Rapat	: Terbuka
Pimpinan Rapat	: Aria Bima/ Wakil Ketua Komisi VI DPR RI
Sekretaris Rapat	: Dedi, S.Sos., Plh. Kabagset. Komisi VI DPR RI
Tempat	: Ruang Rapat Komisi VI DPR RI, Gedung Nusantara I, Lt .1 Jl. Jenderal Gatot Subroto, Jakarta 10270
A c a r a	: Pembahasan mengenai Kinerja Korporasi dan RKAP TA 2022, Evaluasi Pelaksanaan PMN TA 2022 dan Pembahasan RKAP TA 2022.
Hadir	: 1. 39 orang dari 55 Anggota Komisi VI DPR RI; 2. Direktur Utama PT Jasa Marga (Persero)Tbk., Subakti Syukur; 3. Direktur Utama PT Pembangunan Perumahan (Persero)Tbk., Novel Arsyad; 4. Direktur Utama PT Waskita Karya (Persero)Tbk., Destiawan Soewardjono. Beserta jajarannya.

I. PENDAHULUAN

1. Sesuai dengan ketentuan Pasal 251 ayat (1) Tata Tertib DPR RI, Ketua Rapat membuka Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dengan Direktur Utama PT Jasa Marga (Persero) Tbk., Direktur Utama PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk., dan Direktur Utama PT Waskita Karya (Persero) Tbk., pada pukul 10.34 WIB dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI pada hari Senin, 27 Juni 2022, dengan acara dan waktu sebagaimana tersebut di atas, dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi VI DPR RI, Aria Bima.

II. KESIMPULAN RAPAT

1. Komisi VI DPR RI memahami penjelasan pencapaian kinerja PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk. dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. tahun 2021 serta mendorong PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk. dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. untuk meningkatkan kinerja perusahaan agar target yang ditetapkan untuk tahun 2022 dan periode-periode selanjutnya dapat tercapai dengan baik.
2. Komisi VI DPR RI memahami penjelasan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. terkait realisasi Penyertaan Modal Negara Tahun 2021 serta mendorong Penyertaan Modal Negara Tahun 2022 yang akan diterima dipergunakan sesuai dengan peruntukannya yaitu sebagai modal kerja penyelesaian proyek jalan tol Kayu Agung – Palembang – Betung dan ruas Bogor-Ciawi-Sukabumi.
3. Komisi VI DPR RI meminta PT Waskita Karya (Persero) Tbk untuk melakukan perbaikan dan monitoring secara ketat terkait restrukturisasi perusahaan yang dibiayai oleh dana yang bersumber dari *Right Issue* perusahaan termasuk di dalamnya Penyertaan Modal Negara sehingga proses bisnis PT Waskita Karya (Persero) Tbk. beserta anak perusahaan dapat berjalan dengan baik.
4. Komisi VI DPR RI meminta PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk., dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. untuk secara aktif melibatkan pengusaha serta UMKM lokal untuk terlibat dalam pelaksanaan proyek-proyek yang dilaksanakan oleh perusahaan.
5. Komisi VI DPR RI meminta PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk., dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. untuk menerapkan *Good Corporate Governance* dengan baik dan konsisten.
6. Komisi VI DPR RI meminta PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk., dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. untuk menyampaikan laporan pelaksanaan proyek secara detail per proyek termasuk klasifikasi proyek yang merupakan penugasan pemerintah dan bukan penugasan pemerintah dalam rangka mempertajam evaluasi pelaksanaan proyek dan kinerja korporasi.
7. Komisi VI DPR RI mendorong PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk., dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. untuk meningkatkan penyerapan Tingkat Komponen Dalam Negeri atau TKDN.
8. Komisi VI DPR RI meminta PT Jasa Marga (Persero) Tbk., PT Pembangunan Perumahan (Persero) Tbk., dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. untuk dapat memberikan jawaban secara tertulis dalam jangka waktu paling lama 10 (sepuluh) hari kerja atas pertanyaan Anggota Komisi VI DPR RI.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 13.57 WIB.

**DIREKTUR UTAMA
PT JASA MARGA (PERSERO), TBK**

Ttd.

SUBAKTI SYUKUR

**DIREKTUR UTAMA
PT PEMBANGUNAN PERUMAHAN (PERSERO),
TBK**

Ttd.

NOVEL ARSYAD

**DIREKTUR UTAMA
PT WASKITA KARYA (PERSERO), TBK**

Ttd.

DESTIAWAN SOEWARDJONO

**PIMPINAN KOMISI VI DPR RI
KETUA RAPAT,**

Ttd.

**ARIA BIMA
A-189**